



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



07/08/2022

LEGISLATIVO



Con foros buscará Morena convencer sobre su reforma electoral

Erasmó González Robledo, diputado federal, informó que ya se llevaron a cabo seis foros en la Cámara de Diputados, por lo que consideró que es importante que se siga informando a la ciudadanía «que la reforma electoral tiene sentido».

Dijo que los foros en Tamaulipas se llevarán a cabo en Altamira, Madero, Reynosa, Matamoros, Río Bravo y Nuevo Laredo, todos ellos municipios que se encuentran en estos momentos gobernados por Morena, sin embargo, no mencionó a Ciudad Victoria.

<https://noticiasdetamaulipas.com/nota.pl?id=566359>